

REF.: Sobre fumigación aérea en Arica.

Santiago, Abril 20, 1990.

Señor Patricio Awlwin Azócar Presidente de la República Presente

Estimado don Patricio:

Me dirijo a Ud. con el objeto de lograr su valiosa intervención con el Ministro de Agricultura para evitar la fumigacoón aérea en la ciudad de Arica.

El Servicio Agrícola Ganadero ha determinado llevar a cabo varias fumigaciones aéreas para combatir la mosca de la fruta, y con un equipo técnico que es el mismo del Gobierno pasado - ha convencido al señor Ministro que no existe otra salida.

Sin embargo, en la misma reunión participé, previa petición al señor Ministro para dar a conocer mi posición ( que es la de toda la ciudad) contraria a esa medida. Les hice presente que era máa conveniente una fumigación terrestre que permitía contratar personal, pero no fué posible convencerlos. Señalé que el control de la mosca en la zona había resultado un fracazo y nosotros estábamos heredándolo. El argumento recurrido era el mismo que nos hacen presente a los ariqueños, que la mosca puede dañar otras regiones y eso es terrible para la exportación de frutas. Yo sostengo que la mosca se propaga a otra regiones cuando se lleva fruta escondida, y que para eso se hace necesario un mayor control en las carreteras.

Estimo, señor Presidente, que este error del SAG, es muy peligroso, porque en dictadura nosotros pudimos evitar estas fumigaciones aéreas en 1987, y sin embargo, ahora en democracia ese mismo equipo técnico, herencia del régimen pasado, lograba sus objetivos. Como un amigo ariqueño me decía ayer telefónicamente "la alegría ya viene con Malathion( producto altamente tóxico y con secuelas cancerígenas)".

Creo que el SAG no logrará su objetivo, porque ya la ciudad ha puesto los antecedentes ante la Corte de Apelaciones, de la misma manera como lo hice el año 1987, y esa instancia da rá la raaón ratificando su cometido, porque son los mismos ma gistrados. Para qué insistir en la campaña aérea?

Esperando su comprensión y ayuda, le saluda en nombre de los 180.000 ariqueños que lo esperan el 7 de Junio,/le saluda atte.

Humberto Palza C.